

Intervención de la diputada Ma. del Pilar Vadillo Ruiz, sobre la vida y obra de Rogelio Rendón Cabañas

La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:

En desahogo del inciso “c” del quinto punto del Orden del Día, se concede uso de la palabra a la diputada Ma. Del Pilar Vadillo Ruiz, hasta por un tiempo de diez minutos.

La diputada Ma. Del Pilar Vadillo Ruiz

Con su permiso, diputada presidenta.

Saludo con respeto a los medios de comunicación.

A mis compañeros diputados aquí presentes, “la realidad es que no estoy loco, lo que pasa es que vivo eternamente enamorado de la naturaleza” palabras escritas en su

página de Facebook y que reflejan la persona que era Rogelio Rendón Cabañas, fue un artista plástico que mucho luchó por el reconocimiento de los artistas guerrerenses decía el que el arte y la cultura se llevan en la sangre, que un pueblo con arte y cultura es un pueblo con alma y espíritu.

Sus colegas señalan que su técnica favorita era pastel sobre papel un estilo influenciado sin lugar a dudas por la tradición artesanal de su tierra natal Olinalá, su partida deja un vacío en el corazón de nuestra comunidad pero también un legado imborrable de amor por el arte y la cultura que nos identifica, su pasión fue honrar el arte con trabajo impecable y llevarlo más allá de las fronteras entre sus exposiciones emblemáticas se

encuentra Olinalá en la pintada representada en el Festival de la Selva Cafetera de Atoyac de Álvarez.

También participó en la Muestra Colectiva Tierra Caliente de Guerrero, inaugurada en la cámara de diputados de San Lázaro así como El Pincel Guerrerense realizado en la galería de Ixcateopan del centro cultural Acapulco en esta última pieza Guacamayas con Papayas, fue ampliamente elogiada por su riqueza acromática y composición.

En el Congreso del Estado tuvimos una gran muestra de su arte ya que durante algunas legislaturas fue tradición invitarlo a exponer su obra para que se conociera y adquiriera por toda persona que aquí venia, Rogelio Rendón Cabañas fallece a causa de la secuela de un accidente automovilístico acontecido en la ciudad y puerto de Acapulco, traigo aquí a mención ya que fue un hombre que dedico su vida a hacer y promocionar el arte inspirado en la riqueza natural cultural de nuestro Estado, a enseñar a los niños y niñas

para estimular su creatividad, merece ser recordado por los guerrerenses.

No puedo dejar de mencionar el lado humano de este artista plástico era recurrente que obras que significaban horas de inspiración pero también de desgaste y trabajo eran donadas por el artista a familiares de pacientes que ya no podían sostener las patologías, no cabe duda que al hombre se le conoce por los frutos, descanse en paz Rogelio Rendón Cabañas.